

VERDADES OCULTAS EN LA BIBLIA

Juan 5:39 Escudriñad las Escrituras; porque a vosotros os parece que en ellas tenéis la vida eterna; y ellas son las que dan testimonio de mí;

Apreciados lectores: Dada la enorme confusión que actualmente existe, entre las huestes que procuran acercarse al Supremo Creador y conocer cuáles son sus designios, la forma más expedita para alcanzar ese propósito, consiste en escudriñar a fondo, todos aquellos escritos, dados a conocer por varones inspirados por el Espíritu Santo (Ruáh Ha Kodesh), que fueron dados a conocer en diferentes épocas, y muchos de ellos reunidos para formar un solo conjunto, **denominado en la antigüedad como Las Escrituras**, pero con el correr del tiempo, algunas denominaciones religiosas optaron por llamarle La Biblia, término cuyo significado procede del griego biblos, que traduce rollo, papiro o libro, cuyo nombre fue tomado de una ciudad fenicia.

En relación con lo anterior, es menester precisar que, todos los textos compilados bajo el nombre de Las Escrituras, fueron elaborados por escribas de origen hebreo, en su propia lengua y dirigidos a comunidades o personas hebreas en diferentes lugares, durante un período aproximado de 1.600 años. Aunque Las Escrituras fueron traducidas siglos más tarde a otros idiomas como el griego y el latín, ello no constituye prueba alguna, para afirmar que éstos son los textos originales, como nos han hecho creer.

Infelizmente, los llamados 'teólogos' católicos y cristianos, al traducir Las Escrituras del hebreo a lenguas vulgares o paganas, incurrieron en modificaciones e interpretaciones amañadas de las mismas, tendiendo con ello un manto de oscuridad espiritual, el cual solo ha servido al adversario/ha satán, para llevar a cabo sus propósitos nefastos y mantener su reino de maldad.

Si en verdad anhelamos acercarnos al Padre Celestial y cumplir con fidelidad su voluntad, constituye un imperativo para cada persona, escudriñar Las Escrituras a fondo, para comprobar las enseñanzas que se reciben, verificando de manera particular y bajo la guía del Espíritu Santo, el único que otorga sabiduría para comprender **las muchas verdades ocultas en su interior**, porque hasta el momento presente, nadie ha podido ilustrar con suficiente claridad, los hechos trascendentales, inherentes al pasado, presente y futuro de toda la humanidad. Todas las denominaciones religiosas con sus Ministros, sin excepción alguna, han caído en especulaciones y falsas profecías, que solo han contribuido para apartar del verdadero camino, a quienes les escuchan y les creen.

2 Pedro 2:1 Pero hubo también falsos profetas entre el pueblo, como habrá entre vosotros falsos maestros, que introducirán encubiertamente herejías destructoras, y aun negarán al Adon/Soberano que los rescató, atrayendo sobre sí mismos destrucción repentina.

2:2 Y muchos seguirán sus disoluciones, por causa de los cuales el camino de la verdad será blasfemado,

2:17 Estos son fuentes sin agua, y nubes empujadas por la tormenta; para los cuales la más densa oscuridad está reservada para siempre.

2 Corintios 11:13 Porque **estos son falsos apóstoles, obreros fraudulentos, que se disfrazan como apóstoles del Ungido.**

11:14 Y no es maravilla, porque **el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz.**

11:15 Así que, no es extraño si **también sus ministros se disfrazan como ministros de justicia;** cuyo fin será conforme a sus obras.

2 Timoteo 3:13 más los malos hombres y los engañadores irán de mal en peor, **engañando y siendo engañados.**

Se presume y da por hecho que, la totalidad de los libros que forman parte de La Biblia, constituyen "**La revelación del único Elohim verdadero**" (IHVH), quien se dio a conocer ante el Pueblo de Israel, que él mismo escogió. Es de anotar que, el pueblo judío había sido forzado por sus opresores, a comunicarse en idioma arameo, de tal manera que, todos aquellos judíos que retornaron del cautiverio babilónico, tuvieron la necesidad de retomar su idioma original, para acceder a los textos de Las Sagradas Escrituras escritas en hebreo; por tal motivo, los levitas hacían las traducciones e interpretaciones hebraicas, **procurando mantener el sentido correcto de los escritos plasmados en La Toráh,** cuyos originales fueron hurtados del Templo en Jerusalén, por los malvados ejércitos romanos.

¿Cuáles errores han conducido a ocultar las verdades contenidas en Las Escrituras?

En primer lugar, debemos señalar que **Las Escrituras** (o Biblia como la llaman hoy en día), **se interpretan a sí mismas.** Este constituye el punto de partida, para comprender los misterios ocultos en ellas, por ser Palabras que el Todopoderoso nos entrega, a través de sus emisarios o profetas. El adversario, para el logro de sus propósitos malignos, **no niega las palabras que allí están escritas,** sino que las tergiversa y les da otro sentido a las mismas.

Esta clase de errores se llevan a cabo, poniendo en práctica dos factores, a saber: 1) por omisión y 2) por adición.

Omisión: consiste en citar sólo aquella parte del pasaje que conviene y omitir el resto de los pasajes que completan la enseñanza.

Adición: consiste en agregar o decir más, de aquello que está contenido en La Escritura.

Entonces **¿Cuál es el camino que todo creyente sincero debe seguir?** Para realizar un estudio correcto de La Palabra del Padre Celestial, se requiere:

- 1) Solicitar a **Elohim IHVH, nos permita ver y entender lo que allí se encuentra escrito y se sirva guiar nuestro estudio a través de su Espíritu Santo**
- 2) **Permitir que La Escritura, nos hable por sí sola.**

En síntesis, para prevenir malos entendidos o erróneas interpretaciones no debemos quitar ni añadir a todos los textos o pasajes que vayamos estudiando, sin haberlos comprendido en primera instancia; por tal razón, es menester que los corroboremos con otros versos, acudiendo a los demás escritos, donde traten temas similares. Al comparar Escritura con Escritura, ello nos ha de confirmar si tenemos o no claridad respecto a lo estudiado. **La Biblia se interpreta a sí misma, si se estudia como ella misma lo indica.**

Isaías 28:10 Porque **mandato tras mandato**, mandato sobre mandato, **renglón tras renglón, línea sobre línea, un poquito allí, otro poquito allá;**

Para que una afirmación, basada en algún verso de La Biblia, sea debidamente ratificada, resulta indispensable que el mismo sea corroborado, mediante el testimonio de dos o más testigos, dentro de las mismas Escrituras, decir, **toda palabra se debe confirmar**, mediante el testimonio de 2 o 3 testigos o más.

Mateo 18:16 Mas si no te oyere, **toma aún contigo a uno o dos, para que en boca de dos o tres testigos conste toda palabra.**

SIGNIFICADO DE LA PALABRA BIBLIA

Esta palabra procede **del latín 'Biblia'**, que a su vez deriva **del vocablo griego 'Biblos'** cuyo significado es "libros". **Ella se refiere a una compilación de textos escritos todos por autores de origen hebreo**, y los mismos estaban dirigidos a comunidades judías exiliadas o esparcidas por diversos lugares, tras la caída de Jerusalén y el Templo de IHVH, por las acciones de los ejércitos romanos. Para verificar esta información, solo basta con observar la introducción de cada libro o escrito.

Es necesario anotar que Las Biblias por las cuales se guían católicos y cristianos, conservan cierta unidad en su canon doctrinal, dado que proceden de una misma raíz, nacida de su gestor el Imperio romano, conjuntamente con el griego. Fue bajo la influencia religiosa y filosófica de sus instituciones, que se originó la religión universal (o católica) y años más tarde, de ésta surgieron disidencias, conocidas popularmente como protestantes y luego las denominaciones cristianas, que pululan por doquier. No obstante, existen afinidades muy grandes entre ellas y, las traducciones acomodadas que han hecho de Las Escrituras, tienen mucha similitud en cuanto a su canon e interpretación.

¿A qué obedece que muchos escritos no hayan sido incluidos en los Cánones de algunas denominaciones religiosas?

Resulta indispensable dejar en claro que, no todos los escritos, que fueron publicados en diversas épocas, como provenientes de una inspiración de lo alto, fueron aceptados para ser incluidos en el canon de iglesias católicas como cristianas, quienes unilateralmente los descartaron sin haber dado una explicación valedera escrituralmente. Estos fueron los llamados '**APÓCRIFOS**', por no considerarlos de inspiración 'divina'.

APÓCRIFOS: Los evangelios apócrifos son los escritos surgidos en los primeros siglos del cristianismo, que no fueron incluidos dentro del canon israelita, comúnmente llamado la **SEPTUAGINTA o Biblia de los Setenta, abreviada como LXX**. Esta Escritura proviene de una antigua recopilación en griego koiné, de libros hebreos y arameos, conjuntamente con otros libros, escritos originalmente en griego.

El término APÓCRIFO (del griego: apocrýptō), el cual significaba 'ocultar lejos', y que posteriormente derivó en 'oscuro', ha sido utilizado para referirse a algunas colecciones de escritos religiosos sagrados, surgidos en contextos judíos y romanos, que las Iglesias cristianas de los primeros siglos, se negaron a incluir o reconocer como parte esencial de Las Escrituras Apartadas (Kadoshim).

Algunos libros considerados como canónicos por la Iglesia católica, para protestantes y judíos son apócrifos. En concreto, los católicos solo dieron cabida a los libros de Tobías, Judit, Sabiduría de Salomón, Eclesiástico o Sirácida, I y II Macabeos y Baruc.

De conformidad con la terminología teológica católica/ortodoxa, éstos son llamados libros **DEUTEROCANÓNICOS**, es decir, libros que fueron reconocidos como canónicos en un segundo momento. También incluyen adiciones en Ester y Daniel, es decir, los episodios de la Historia de Susana y Bel y el dragón.

Los **APÓCRIFOS, en resumen**, son cartas, colecciones de frases, narrativas de creación y profecías apocalípticas, las cuales se inscriben dentro del período conocido como Antiguo Testamento, a saber: Primer libro de Adán y Eva, Segundo libro de Adán y Eva, Testamento de Adán, Libro de los Jubileos, Asunción de Moisés, Primer libro de Enoc, Segundo Libro de Enoc, Tercer Libro de Enoc, Martirio de Isaías, Salmos de Salomón, Samuel apócrifo, Testamento de los Doce Patriarcas, Oráculos sibilinos, Génesis apócrifo, Testamento de Abraham, Carta de Aristeas, Ascensión de Isaías, Las Odas de Salomón, Libro de Noé, Carta de Jeremías.

También existen otros escritos nacidos dentro del período citado (Antiguo Testamento.), que en su momento fueron divulgados, pero por razones extrañas fueron ocultados y, al

parecer, según algunos investigadores, se encuentran celosamente depositados en los archivos secretos del Papado en el Vaticano. Al respecto debemos recordar que debido a la toma de Jerusalén y del Templo, por el Imperio romano, muchos elementos fueron llevados a Roma, por sus huestes paganas, incurriendo en un sacrilegio mayor.

Libros del Antiguo Testamento que aún permanecen ocultos: Libro de las Guerras de IHVH, El Libro del Justo, Hechos de Salomón, Crónicas de Samuel el vidente, Crónicas del profeta Natán, Libro de Gad el vidente, Libro de Ido el vidente, Las Profecías de Ahías de Silo, Libro del profeta Shemaías, Libro de las Odas u Oración de Manasés, Memorias de Nehemías, Salmos de David, Cartas de los Reyes sobre las Ofrendas.

Las religiones cristianas, han dividido todos los libros contenidos en sus Escrituras (o Biblias), en dos grandes grupos, a saber: Antiguo y Nuevo Testamento **y solo aceptan un total de 66 libros**, escritos por 40 autores, que vivieron durante un lapso de 15 siglos. Contienen historias, biografías, poesía, legislación y ciencia. **Según la Iglesia católica**, sus Biblias, abarcan un total de 73 libros, distribuidos así: 46 escritos en el Antiguo Testamento (**incluyendo deuterocanónicos**) y 27 para el Nuevo Testamento.

Los grupos religiosos enmarcados dentro del judaísmo tradicional, solo aceptan los cinco (5) primeros libros de Las Escrituras, a saber: 1) **Bereshit** (Génesis), 2) **Shemot** (Éxodo), 3) **Vaikrá** (Levítico), 4) **Bamidbar** (Números) y 5) **Devarim** (Deuteronomio). A este conjunto de libros, le denominan **LA TORÁH**, que significa instrucción y, cuyo plural es llamado **TORATOH** = Instrucciones (dadas al pueblo de Israel). No obstante, otros grupos judaicos incluyen todos los libros del **TANAK**, cuyo conjunto coincide, con aquellos que católicos y cristianos llaman Antiguo Testamento.

¿Por qué le llaman Tanak? Sencillamente porque se trata de un acróstico que se resume así: T = **Toráh** (Instrucción), N = **Navim** (Profetas) y K = **Ketuvim** (Escritos).

Resulta imprescindible recordar que, **los religiosos judíos niegan al Ungido de Elohim** y, por ende, no aceptan el Nuevo Testamento, donde se hace referencia abierta a Él. Lo cierto de todo esto, consiste en indagar, **¿Quiénes han ocultado libros y por qué razón?**

¿Será acaso que no conviene que se conozca la verdad?

2 Crónicas 9:29 Los demás hechos de Salomón, primeros y postreros, **¿no están todos escritos en los libros del profeta Natán, en la profecía de Ahías silonita, y en la profecía del vidente Iddo** contra Jeroboam hijo de Nabat?

12:15 Las cosas de Roboam, primeras y postreras, ¿no están escritas en los libros del profeta Semaías y del vidente Iddo, en el registro de las familias? Y entre Roboam y Jeroboam hubo guerra constante.

Daniel 9:2 en el año primero de su reinado, yo Daniel miré atentamente en los libros el número de los años de que habló IHVH al profeta Jeremías, que habían de cumplirse las desolaciones de Jerusalén en setenta años.

¿En cuál idioma fueron escritos inicialmente todos los libros de Las Escrituras?

Todos ellos, sin duda alguna, fueron escritos en idioma hebreo. Observemos detenidamente que, Abraham, Jacob y todos sus hijos, Moisés, Jonás, el Rey Saúl, David y Pablo, siempre se identificaron como hebreos, utilizando la misma lengua pura, igual que el Elohim de Israel cuando se dirigía a ellos. Un ejemplo del caso en mención, lo encontramos, cuándo Pablo escuchó la voz del Salvador, yendo en camino hacia Damasco.

Génesis 14:13 Y vino uno de los que escaparon, y lo anunció a Abram el hebreo, que habitaba en el encinar de Mamre el amorreo, hermano de Escol y hermano de Aner, los cuales eran aliados de Abram.

40:15 Porque fui hurtado de la tierra de los hebreos; y tampoco he hecho aquí por qué me pusiesen en la cárcel.

43:32 Y pusieron para él aparte, y separadamente para ellos, y aparte para los egipcios que con él comían; porque los egipcios no pueden comer pan con los hebreos, lo cual es abominación a los egipcios.

Éxodo 2:11 En aquellos días sucedió que crecido ya Moisés, salió a sus hermanos, y los vio en sus duras tareas, y observó a un egipcio que golpeaba a uno de los hebreos, sus hermanos.

7:16 y dile: IHVH el Elohim de los hebreos me ha enviado a ti, diciendo: Deja ir a mi pueblo, para que me sirva en el desierto; y he aquí que hasta ahora no has querido oír.

Jonás 1:9 Y él les respondió: Soy hebreo, y temo a IHVH, Elohim de los cielos, que hizo el mar y la tierra.

1 Samuel 4:6 Cuando los filisteos oyeron la voz de júbilo, dijeron: ¿Qué voz de gran júbilo es esta en el campamento de los hebreos? Y supieron que el arca de IHVH había sido traída al campamento.

2 Corintios 11:22 ¿Son hebreos? Yo también. ¿Son israelitas? Yo también. ¿Son descendientes de Abraham? También yo.

Hechos 21:40 Y cuando él se lo permitió, Pablo, estando en pie en las gradas, hizo señal con la mano al pueblo. Y hecho gran silencio, **habló en lengua hebrea, diciendo:**

26:14 Y habiendo caído todos nosotros en tierra, **oí una voz que me hablaba, y decía en lengua hebrea:** Saulo, Saulo, ¿por qué me persigues? Dura cosa te es dar coces contra el aguijón.

¿Acaso hablaron los hebreos a sus hermanos en lenguas paganas?

Cualquier persona que se proponga estudiar Las Escrituras a fondo, encontrará en cada uno de los escritos, que éstos, estaban dirigidos siempre al pueblo de Elohim que se encontraba en el exilio o estaba en franca rebeldía contra su creador. Estando establecidos en múltiples lugares, la instrucción de su Elohim IHVH, siempre les acompañó, a través de varones inspirados por el Espíritu Santo, quienes impartían enseñanzas e instrucciones a todos sus hermanos, hablándoles en su propio idioma (el hebreo), por intermedio de cartas, epístolas o mensajes proféticos.

2 Pedro 1:21 porque nunca la profecía fue traída por voluntad humana, sino que **los santos varones de Elohim hablaron siendo inspirados por el Espíritu Santo.**

Todos los textos originales, del llamado Nuevo Testamento, fueron escritos por hebreos seguidores del Ungido en lenguaje hebreo y no como «koiné judaico-griego». De ello dan fe algunos autores que pudieron permitirse ser buenos escribas profesionales (como fue el caso de Pablo y, posiblemente, también Lucas), quienes tenían un excelente dominio de su propia lengua, mientras que otros autores, como los del Evangelio de Juan, al igual que el del Apocalipsis, lo hicieron en un nivel mucho más simple.

Cabe aclarar que, el idioma hebreo antiguo, con el cual fueron escritos todos los libros de la Biblia, no poseía vocales, pues éstas solo fueron añadidas con posterioridad, lo cual nos permite comprender que Las Escrituras actuales, fueron traducidas por personas, que ignoran deliberadamente ese aspecto, y se guían solamente por formas de pensamiento propias de culturas paganas, específicamente de origen greco-romano y, por lo tanto, es a través de ellas, que traducen e interpretan sus enseñanzas, acordes con ideologías y con filosofías extrañas, que no concuerdan con la verdad, que constituye la base, con la cual el Todopoderoso pretende instruir a Su Pueblo, en aras de restaurar el Reino de Elohim.

Colosenses 2:8 **Mirad que nadie os engañe por medio de filosofías y huecas sutilezas,** según las tradiciones de los hombres, conforme a los rudimentos del mundo, y no según el Ungido.

Jeremías 8:8 ¿Cómo decís: Nosotros somos sabios y la Toráh de IHVH está con nosotros? Ciertamente la ha cambiado en mentira la pluma mentirosa de los escribas.

16:19 Oh IHVH, fortaleza mía y fuerza mía, y refugio mío en el tiempo de la aflicción, a ti vendrán naciones desde los extremos de la tierra, y dirán: Ciertamente, mentira poseyeron nuestros padres, vanidad, y no hay en ellos provecho.

Romanos 2:23 Tú que te jactas de la Toráh, ¿con infracción de la Toráh deshonras a Elohim?

1:22 Profesando ser sabios, se hicieron necios,

1:25 ya que cambiaron la verdad de Elohim por la mentira, honrando y dando culto a las criaturas antes que, al Creador, el cual es bendito por los siglos. Amén.

Amós 2:4 Así ha dicho IHVH: Por tres pecados de Judá, y por el cuarto, no revocaré su castigo; porque menospreciaron la Toráh de IHVH, y no guardaron sus ordenanzas, y les hicieron errar sus mentiras, en pos de las cuales anduvieron sus padres.

¿De dónde proceden los escritos contenidos en la Biblia?

2 Timoteo 3:16 Toda la Escritura es inspirada por Elohim, y útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia,

2 Pedro 1:21 porque nunca la profecía fue traída por voluntad humana, sino que los santos varones de Elohim hablaron siendo inspirados por el Ruáh ha Kodesh (Espíritu Santo).

Lucas 1:70 Como habló por boca de sus santos profetas que fueron desde el principio;

Éxodo 17:14 Y IHVH dijo a Moisés: Escribe esto para memoria en un libro, y di a Josué que rae del todo la memoria de Amalec de debajo del cielo.

Jeremías 30:2 Así habló IHVH Elohim de Israel, diciendo: Escríbete en un libro todas las palabras que te he hablado.

Isaías 30:8 Ve, pues, ahora, y escribe esta visión en una tabla delante de ellos, y regístrala en un libro, para que quede hasta el día postrero, eternamente y para siempre.

Salmos 40:7 Entonces dije: He aquí, vengo; en el rollo del libro está escrito de mí;

Habacuc 2:2 Y IHVH me respondió, y dijo: Escribe la visión, y declárala en tablas, para que corra el que leyere en ella.

¿Se puede considerar La Biblia como un libro histórico?

La Biblia es un libro cargado de historias, mas no es un libro histórico, pues todo lo que allí se describe, no se encuentra en un orden cronológico, aunque la manera como aparece acomodada, (Concilio de Hipona - iglesia católica), lo hace parecer. La Biblia, desde su primer libro hasta el final, nos muestra diferentes perspectivas acerca de la rebelión de un pueblo que, siendo escogido por el Todopoderoso, para cumplir una misión, en forma obstinada, se ha negado sistemáticamente a obedecer hasta el día de hoy.

Ezequiel 12:9 Hijo de hombre, ¿no te ha dicho la casa de Israel, aquella casa rebelde: ¿Qué haces?

Oseas 11:7 Entre tanto, mi pueblo está adherido a la rebelión contra mí; aunque me llaman el Altísimo, ninguno absolutamente me quiere enaltecer.

Jeremías 3:6 Me dijo IHVH en días del rey Josías: ¿Has visto lo que ha hecho la rebelde Israel? Ella se va sobre todo monte alto y debajo de todo árbol frondoso, y allí fornicó.

3:8 Ella vio que por haber fornicado la rebelde Israel, yo la había despedido y dado carta de repudio; pero no tuvo temor la rebelde Judá su hermana, sino que también fue ella y fornicó.

8:5 ¿Por qué es este pueblo de Jerusalén rebelde con rebeldía perpetua? Abrazaron el engaño, y no han querido volverse.

Juan 5:40 y no queréis venir a mí para que tengáis vida.

¿Para comprender Las Escrituras, debe seguirse el orden definido por sus traductores?

Jamás, puesto que dicho orden fue establecido por parte de la iglesia católica, con el fin de fundamentar sus falsas enseñanzas, acomodando los libros a su conveniencia, y suplantar de hecho al verdadero Elohim, conduciendo a sus discípulos a la idolatría. Debemos anotar que, La Biblia es un libro dinámico, no estático, es decir que se mueve en el tiempo y el espacio, revelándose a cada persona de manera diferente, de acuerdo a las intenciones de su corazón, porque Su Palabra es viva.

2 Corintios 2:17 Pues no somos como muchos, que medran falsificando la palabra de Elohim, sino que, con sinceridad, como de parte de Elohim, y delante de Elohim, hablamos en el Ungido.

Hebreos 4:12 Porque la Palabra de Elohim es viva y eficaz, y más cortante que toda espada de dos filos; y penetra hasta partir el alma y el Ruáh, las coyunturas y los tuétanos, y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón.

¿Es cierto que, dentro de la Biblia existe otra Biblia paralela?

Exactamente, lo que se ha dado a conocer de la Biblia, ha sido solamente la parte literal, o sea el conocimiento superficial de lo que allí está escrito. Lo profundo que se encuentra al interior de ella, sin embargo, apenas está saltado a la luz. Los aspectos más relevantes, como son la sabiduría y el conocimiento de la verdad, se han mantenido ocultos ante nuestros ojos, al igual que una gran cantidad de misterios y profecías que, solamente serán reveladas, por el Ungido de Elohim.

Apocalipsis 5:1 Y vi en la mano derecha del que estaba sentado en el trono un libro escrito por dentro y por fuera, sellado con siete sellos.

¿La Biblia se considera un libro de lectura general o particular?

Debemos entender que La Biblia contiene los Escritos Sagrados que el Todopoderoso le fue entregando gradualmente a Su Pueblo, para que éste acatase todas sus instrucciones, poniéndolas en práctica y, por ende, ser bendecidos por él. Dado que Las Escrituras fueron apartadas de una manera especial, para que los hijos de Elohim las acogieran y les dieran el uso debido, las mismas no están concebidas para andar en las manos de todo mundo, como un libro cualquiera. Por ello, es preciso recordar, que Las Escrituras, por orden de IHVH, siempre estuvieron colocadas en el Lugar Santísimo, al cual solo tenían acceso los Levitas (servidores del Templo), quienes eran sus custodios y Moisés. Así mismo, cabe aclarar que Aarón el Kohen Ha Gadol (Sumo Sacerdote), podía entrar en este lugar, solo una vez al año.

Éxodo 26:34 Pondrás el propiciatorio sobre el arca del testimonio en el lugar santísimo.

Deuteronomio 12:28 Guarda y escucha todas estas palabras que yo te mando, para que haciendo lo bueno y lo recto ante los ojos de IHVH tu Elohim, te vaya bien a ti y a tus hijos después de ti para siempre.

31:26 Tomad este libro de la Toráh, y ponedlo al lado del arca del Pacto de IHVH vuestro Elohim, y esté allí por testigo contra ti.

17:18 Y cuando se siente sobre el trono de su Reino, entonces escribirá para sí en un libro una copia de esta Toráh, del original que está al cuidado de los sacerdotes levitas;

Levítico 16:2 Y IHHVH dijo a Moisés: **Di a Aarón tu hermano, que no en todo tiempo entre en el santuario** detrás del velo, **delante del propiciatorio que está sobre el arca**, para que no muera; porque yo apareceré en la nube sobre el propiciatorio.

Hebreos 9:3 Tras el segundo velo estaba la parte del tabernáculo llamada **el Lugar Santísimo**,
9:7 pero **en la segunda parte, sólo el Sumo Sacerdote una vez al año**, no sin sangre, la cual ofrece por sí mismo y por los pecados de ignorancia del pueblo;

Dentro de este contexto, es imprescindible afirmar, que todas Las Escrituras que fueron dadas a conocer, estuvieron dirigidas para **el Pueblo del Todopoderoso, o sea para todos aquellos Reyes, Sacerdotes y Profetas, los siervos, que él mismo escogió**, para llevar Su Palabra Kadosh/pura, a todas las naciones.

Deuteronomio 7:6 Porque **tú eres Pueblo Santo para IHHVH tu Elohim**; IHHVH tu Elohim **te ha escogido para serle un pueblo especial**, más que todos los pueblos que están sobre la tierra.
7:7 No por ser vosotros más, que todos los pueblos os ha querido **IHHVH y os ha escogido, pues vosotros erais el más insignificante de todos los pueblos**;

¿Estamos en capacidad de entender, los escritos que están plasmados en La Biblia?

Es necesario recordar que La Biblia es un libro sagrado, cargado de profecías, escritas en forma de parábolas. Cuando procedemos a leerlo de forma literal, nos resulta fácil de comprender algunas cosas sencillas que en él se encuentran, pero lo profundo y secreto está reservado solamente para los Siervos del Todopoderoso, todo ello condicionado a su obediencia, es decir que, **solo el Pueblo escogido, que le sirva con fidelidad, podrá tener acceso y entender los misterios ocultos en La Palabra de IHHVH** (Las Escrituras o Biblia).

Oseas 12:10 Y he hablado a los profetas, y aumenté la profecía, y **por medio de los profetas usé parábolas**.

Marcos 4:2 **Y les enseñaba por parábolas muchas cosas**, y les decía en su doctrina:

2 Pedro 3:16 casi en todas sus epístolas, hablando en ellas de estas cosas; **entre las cuales hay algunas difíciles de entender, las cuales los indoctos e inconstantes tuercen, como también las otras Escrituras**, para su propia perdición.

2 Timoteo 3:7 Estas siempre están aprendiendo, y **nunca pueden llegar al conocimiento de la verdad**.

Mateo 22:29 Entonces respondiendo el Salvador, les dijo: Erráis, ignorando las Escrituras y el poder de Elohim.

Hebreos 5:11 Acerca de esto tenemos mucho que decir, y difícil de explicar, por cuanto os habéis hecho tardos para oír.

5:12 Porque debiendo ser ya maestros, después de tanto tiempo, tenéis necesidad de que se os vuelva a enseñar cuáles son los primeros rudimentos de las palabras de Elohim; y habéis llegado a ser tales que tenéis necesidad de leche, y no de alimento sólido.

La única forma de conocer los misterios ocultos en La Biblia.

Toda persona que aspire a conocer los misterios ocultos en la Biblia, solo tiene un camino por donde seguir: **el Ungido Salvador**. A él le ha sido dada potestad, por ser el Cordero de Elohim, que ha sido hallado digno de desatar sus siete sellos en el último tiempo, de los cuales se hace mención en La Biblia; por ello, toda persona que no crea en el Salvador y su doctrina, jamás podrá conocer la verdad que se oculta en las Escrituras.

Daniel 12:4 Pero tú, Daniel, cierra las palabras y sella el libro hasta el tiempo del fin. Muchos correrán de aquí para allá, y la ciencia se aumentará.

12:9 El respondió: Anda, Daniel, pues estas palabras están cerradas y selladas hasta el tiempo del fin.

Isaías 8:16 Ata el testimonio, sella la Toráh con mi enseñanza.

29:11 Y os será toda visión como palabras de libro sellado, el cual si dieren al que sabe leer, y le dijeren: Lee ahora esto; él dirá: No puedo, porque está sellado.

Apocalipsis 5:1 Y vi en la mano derecha del que estaba sentado en el trono un libro escrito por dentro y por fuera, sellado con siete sellos.

5:2 Y vi a un ángel fuerte que pregonaba a gran voz: ¿Quién es digno de abrir el libro y desatar sus sellos?

5:3 Y ninguno, ni en el cielo ni en la tierra ni debajo de la tierra, podía abrir el libro, ni aun mirarlo.

5:5 Y uno de los ancianos me dijo: No llores. He aquí que el León de la tribu de Judá, la raíz de David, ha vencido para abrir el libro y desatar sus siete sellos.

5:6 Y miré, y vi que en medio del trono y de los cuatro seres vivientes, y en medio de los ancianos, estaba en pie un Cordero como inmolado, que tenía siete cuernos, y siete ojos, los cuales son los siete espíritus (ruahot) de Elohim enviados por toda la tierra.

5:7 Y vino, y tomó el libro de la mano derecha del que estaba sentado en el trono.

Mateo 15:15 Respondiendo Pedro, le dijo: Explícanos esta parábola.
15:16 El Salvador dijo: ¿También vosotros sois aún sin entendimiento?

Tal como se observa en el verso de Mateo 15:15, aún a los discípulos del Salvador, se les dificulta alcanzar una comprensión clara, de las parábolas con las cuales su Maestro suele enseñar. Lo anterior nos permite concluir que, para poder entender estas parábolas y todos sus misterios, resulta indispensable, no solo escuchar y aceptar todas las enseñanzas del Salvador, sino también el poseer el Ruáh ha Kodesh (Espíritu Santo), quien otorga toda la sabiduría para profundizar y conocer las verdades ocultas en La Biblia, cuyo contenido es netamente espiritual.

Romanos 7:14 Porque sabemos que la Toráh (instrucción) es espiritual; más yo soy carnal, vendido al pecado.

1Corintios 2:13 lo cual también hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el Ruáh (Espíritu), acomodando lo espiritual a lo espiritual.

2:14 Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Ruáh de Elohim, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente.

Todo el loor y la honra sean para IHVH

Bendiciones, hermanos.

LA VERDAD OCULTA

www.vozdeshofar.com